

## Pourquoi l'ours polaire est-il blanc ?

Un beau jour d'hiver, en Laponie, située en plein centre du Pôle Nord, Dame nature décide d'observer quelques espèces d'animaux vivant sur la banquise.

En premier lieu, elle s'approche des pingouins. Ceux-ci peu soucieux de sa présence, continuent à jouer et à faire des galipettes dans l'eau. A côté d'eux, se prélassent sur la glace de chaleureux phoques à fourrure argentée. Soudain, Dame Nature entend au loin des rugissements et des jappements. Elle s'approche discrètement de la scène. Elle voit alors un ours brun doré entouré d'une meute de loups affamés. Elle s'interroge alors : « Pourquoi cet ours est-il en péril ? » Sans y paraître, elle répond à sa question et s'aperçoit que cet ours blessé à la patte est vulnérable. Elle décide donc de figer le temps et de secourir cet ours éperdu. Elle couvre l'animal de neige afin qu'on ne voie même plus l'ombre de sa présence. Puis elle se retire, espérant que cette feinte fasse partir les loups. L'histoire donna raison à Dame Nature. Tout comme le temps s'était arrêté, la couleur se figea sur son pelage et lui permit de se fondre dans son environnement.

Depuis ce temps-là, au pôle Nord, il n'y a plus que des ours blancs appelés ours polaires.